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Frau Aubel berichtet, dass nach aktuellen Planungen ab 2022 eine dreizügige Grundschule, 
bis 2026 eine weitere Grundschule und danach eine weiterführende Schule benötigt werde.  
Aktuell gebe es Gespräche mit der ProPotsdam zur Machbarkeitsstudie  
für das Bestandsgebäude der Grundschule.  
Bezüglich der weiterführenden Schule wurden in der Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung 
unter Einbeziehung des Staatlichen Schulamtes die Vor- und Nachteile der Schulform bespro-
chen. In der nächsten Arbeitsgruppensitzung gebe es dazu die Auswertung.  
 
Sie sagt einer Berichterstattung im Ausschuss zu den Ergebnissen aus der nächsten Arbeits-
gruppe Schulentwicklungsplanung zu. 
 
 
 

 


